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会 議 録

会議名称 第６期 第４回 沼田市市民活動センター運営委員会

日 時 令和４年５月２７日（金）午前１０時 ～ 午前１０時４０分

場 所 テラス沼田（６階）コミュニティテラス会議室６０１

出 席 者 [運営委員]
田村委員長、伊藤副委員長、岡野委員、後藤委員、深津委員、角田委員
(欠席…真下委員、田島委員、生方委員、小林委員)
[説明のため出席した者(事務局)]
市民協働課：田邉課長、織田澤課長補佐兼協働推進係長、志村主事、

福井市民活動センター所長、田中会計年度任用職員

協議事項 ○令和３年度事業報告について
○令和４年度事業計画について
○その他

配付資料 ・沼田市市民活動センター運営委員会委員名簿
・令和３年度沼田市市民活動センター事業報告
・沼田市市民活動センター 利用状況及び実施事業参加者数
・市民活動センター 目的別利用者数、目的別利用件数
・市民活動センター 印刷機・コピー機利用件数
・令和４年度沼田市民活動センター事業計画

（参考資料）
・「令和４年度市民協働によるまちづくり事業補助金」追加募集についての資料
・「令和４年度市民協働によるまちづくり出前講座」についての資料
・「地域づくりシンポジウム」についての資料

(１) ○令和３年度事業報告について資料に基づき説明を行い、協議いただいた。
審 ○令和４年度事業計画について資料に基づき説明を行い、協議いただいた。
議 ○その他
経 ・事務局より資料に基づき協働推進事業について説明を行い、協議いただいた。
過 ・その他

審
(２) ○令和３年度事業報告について協議の上、確認いただいた。
協 ○令和４年度事業計画について協議の上、確認いただいた。
議 ○その他

議 の 市民活動センターの情報紙の有効性に対する評価や印刷機器の利用の増加に
結 向けた更なる周知、各種イベントに係る情報発信の在り方等についてご意見等
果 をいただき、引き続き検討していくことの必要性について確認した。

状 ・情報紙の発行や印刷機器の利用提供等について
情報紙「ホットニュースぬまたん家」の定期的な発行や印刷機器の利用提供
の有効性等について評価のご意見をいただいた。一方で、新型コロナウイルス
の影響があると考えられるものの、印刷利用件数が減少しているという状況が

況 あることから、ホームページ等による効果的な周知の方法等について、引き続
き検討していくこととした。

・各種イベント等に係る情報発信の在り方等について
各種イベント等に係る開催前の告知や開催結果等のお知らせなど、ホームペ
ージ等を活用した効果的な情報発信の在り方等について、引き続き検討してい
くこととした。
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主 な 質 疑 応 答 等 の 内 容

１ 令和３年度事業報告について

※ 特になし。

２ 令和４年度事業計画について

※ 特になし

３ その他

Ｑ ２点ほど発言させていただく。１点目は「ホットニュースぬまたん家」の関係である。
私はフォークダンス協会に所属しているが、会員数が減少しているという状況がある中、
「ホットニュース」の回覧をしてもらい、令和３年度は会員が５人増えそのうちの３人
が、先日、静岡県下田市(本市の姉妹都市)で開催された「黒船祭り」に一緒に参加し、
民謡踊りを披露してきた。この情報紙は無料で多くの人に周知することができ、会員の
募集という面でたいへん助かっており、感謝している。
２点目は、印刷等の関係である。市民活動センターのスタッフが親切、丁寧に、印刷
や裁断、紙折りなどについて対応してくれ、また、費用も格安であり助かっている。

Ａ ご意見につきまして、ありがたく受け止めさせていただきます。これからも同様のご
意見がいただけるよう、対応してまいりたいと考えております。

Ｑ 私達の団体も、情報紙の発行や印刷機等の利用についてはたいへん助かっているが、
このところ利用件数が減少している状況がある。印刷機器の利用提供は非常にありがた
い制度で、市民活動センターの大きな魅力である。以前は、年度当初の区長会総会など
の際に説明が行われていたようなこともあったと思うが、ホームページ等を活用した更
なる周知により、利用の増加を図っていくべきではないか。

Ａ 印刷機器の利用提供に関する情報は、従来からホームページにも掲載しておりますが、
効果的な周知の方法等につきまして、引き続き検討してまいりたいと考えております。

Ｑ 市民活動センターのイベント等についての周知や開催した結果について、ホームペー
ジ等を活用した情報と「ホットニュースぬまたん家」などによる文字系の情報の両方を、
更に充実させていく必要があるのではないか。

Ａ イベントにつきましては、これまでも、ホームページ等により事前の告知や開催結果
のお知らせ等を行っておりますが、今後も引き続き、効果的な情報発信等の在り方につ
きまして工夫してまいりたいと考えております。

Ｑ 開催告知的なものだけではなく、どのようなイベントが開催されて、どのような人が
何人くらい参加したというような情報もあれば、参加を検討している人にとっての参考
となるのではないか。また、概して沼田市のホームページは掲載されている内容が最新
の情報かどうかわかりにくいと感じている。

Ａ 「ちょこっと体験教室」など、過去に実施したイベントにどのような人が参加したと
いうような内容まで含まれてはおりませんが、事前のお知らせや開催結果の概要につき
ましてはホームページへの掲載を行っておりますので、ご理解をお願いいたしますとと
もに、引き続き効果的な情報の発信に努めてまいりたいと考えております。

Ｑ 所属している団体の活動で市民体育館とコミュニティセンターの両方を使用している
が、コミュニティセンターの使用料金が高いと感じている。活動で利用する機会が多い
ことから、高齢の利用者にとって負担となっている。

⇒（委員長より、使用料金に関する意見の内容を、事務局から市内部の関係課へ繫いで
欲しい旨の発言があった。）


